

6 marzo, 2024

Jorge Martín, Subcampeón del Mundo de MotoGP, en las gradas de Doha: *"Es mi primera vez, ¡qué emocionante!"*

El gran pádel antes del debut mundialista. Qatar, donde se disputa el primer **Premier Padel Major** de la temporada, acoge también esta semana el primer **Gran Premio de MotoGP de 2024**, y una estrella de Moto GP -la categoría reina- se ha dejado ver hoy en el **Khalifa International Tennis & Squash Complex**: es **Jorge Martín**.

El **centauro español**, que compite para Prima Pramac Ducati, se presentó en el circuito de Doha para presenciar los partidos de cuartos de final programados para hoy, en particular los de **Franco Stupaczuk y Martin Di Nenno (3)** y **Arturo Coello y Agustín Tapia (2)**. En Moto GP, **Jorge Martín** fue subcampeón del mundo la pasada temporada, tras un emocionante duelo con **Pecco Bagnaia**.

Hoy ha disfrutado de unas horas de relax para admirar las evoluciones con la "pala" de los grandes campeones de la disciplina, antes de regresar al circuito de **Lusail**, a unos veinte kilómetros al **norte de Doha**.

Nos encontramos con él en la sala de jugadores mientras hablamos de pádel y motos con **Fernando Belasteguín**. "*Bela un gran tipo*", dice Jorge de Bela, que le devuelve el cumplido. Luego añade: "*Un problema en el tobillo últimamente me impide jugarlo, pero **me gusta mucho el pádel**. Nunca he tenido la oportunidad de ir a un torneo, así que estoy muy contento de estar aquí y presenciar en persona partidos espectaculares. ¿Las similitudes entre el pádel y el mundo de las motos? No muchas, quizás que hay que trabajar mucho con la mano y la muñeca y tener muy buenos tiempos de reacción. En cuanto a los jugadores, me gusta mucho **Martín (Di Nenno)**... lo conozco personalmente y pude jugar con él, voy a disfrutar de su partido. Y tengo curiosidad por ver trabajar a **Arturo (Coello)**".*

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com